

Herren Kreisliga

TTV Rohrbach II : SG-Ittlingen/Kirchardt
Dienstag, 12.03.2024, 20:30 Uhr

SG-Ittlingen/Kirchardt spielt unentschieden beim TTV Rohrbach II

Nach rund 4 Stunden hartem Kampf in der Herren Kreisliga entführten die Gäste SG-Ittlingen /Kirchardt in ihrem 13. Saisonspiel beim 8:8 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf beim TTV Rohrbach II. Die Gäste profitierten dabei von einem stark aufspielenden Rolf Keck, der seine Spiele allesamt gewann. Das letzte Match des Mannschaftskampfes, welches insgesamt 8 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, gewann das Schlussspiel Keck / Lebeig. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TTV Rohrbach II um die Nummer 1 Jochen Holzwarth nun 24 Pluspunkte in der Tabelle.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Grimberg / Gerards und Tiltscher / Bachmann, ehe sich die Gastgeber mit 9:11, 11:4, 8:11, 11:9, 11:6 durchsetzen konnten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderten Holzwarth / Fuchs nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Keck / Lebeig. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verloren Mahner / Ament ihr Doppel gegen Rys / Bender noch mit 11:8, 11:4, 10:12, 7:11, 3:11 im Entscheidungssatz. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte am Nachbartisch dagegen Jochen Holzwarth beim 3:0 mit David Tiltscher. Zwischenzeitlich konnte Sebastian Grimberg zwar einen Satz gewinnen, verlor derweil die Partie gegen Rolf Keck, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Frank Gerards die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Benno Fuchs konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Klaus Lebeig beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 gegenüber und kreuzte die Schläger. Ausreichend spielerische Mittel hatte nachfolgend Sebastian Mahner letztlich an der Hand, um sich gegen Joachim Bender durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Es dauerte eine Weile, bis Joschi Ament den Fünf-Satz-Sieg gegen Jonas Bachmann unter Dach und Fach hatte. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTV Rohrbach II und SG-Ittlingen /Kirchardt. Es dauerte eine Weile, bis Jochen Holzwarth seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Rolf Keck quittieren musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. 23:3 (Holzwarth) bzw. 19:6 (Keck) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Einen Zähler für das Team verpasste Sebastian Grimberg bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen David Tiltscher. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Tiltscher mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Sieg in vier Sätzen konnte Frank Gerards nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 7:5. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Benno Fuchs sein Einzel gegen Stefan Rys noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Nach

tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Sebastian Mahner in seinem Einzel gegen Jonas Bachmann etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Überzeugend war indes der Erfolg in drei Sätzen von Joschi Ament gegen Joachim Bender. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Schlagabtausches im entscheidenden Schlusssatz noch einmal alles aus sich heraus. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Grimberg / Gerards bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Keck / Lebeig. Das musste man neidlos anerkennen. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der TTV Rohrbach II nun ein Punktekonto von 24:2 Punkten auf, während SG-Ittligen/Kirchardt vor dem nächsten Spiel, das am 22.03.2024 gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach ansteht, 19:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTV Rohrbach II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 22.03.2024 gegen den VfB Epfenbach.

Statistik:

TTV Rohrbach II

Doppel: Grimberg / Gerards 1:1, Holzwarth / Fuchs 0:1, Mahner / Ament 0:1

Einzel: J. Holzwarth 1:1, S. Grimberg 0:2, F. Gerards 2:0, B. Fuchs 1:1, S. Mahner 1:1, J. Ament 2:0

SG-Ittligen/Kirchardt

Doppel: Keck / Lebeig 2:0, Tiltscher / Bachmann 0:1, Rys / Bender 1:0

Einzel: R. Keck 2:0, D. Tiltscher 1:1, K. Lebeig 0:2, S. Rys 1:1, J. Bachmann 1:1, J. Bender 0:2